
我的得救见证 
宋金华 

我感觉我信主是一个自觉平和的过程。 

我最早接触圣经是我上大学的时候，从校图书馆借了一本圣经故事方面的书，当

时看了创世记，就觉得和我国的盘古开天地等一些神话故事相似，觉得有趣。 

2003年我在以色列读书期间，曾有人向我传福音。当时我不相信神，但因为想多

交朋友，想提高自己的英语口语，再加上对圣经的兴趣，就跟他们一起学习圣

经，也参加了他们几次聚会，觉得基督徒确实是与世人不同的一群人。他们彼此

帮助，彼此相爱，充满喜乐。时间久了，心中也曾闪过这样的念头：希望自己有

一天也成为基督徒。 

搬遷到哥城後，開始有耶和華見證人與我接觸。後來，一个偶然的机会，使我们

一家认识了周雅羚姐妹，在她的热情帮助下，我们来到了哥城华人基督教会，真

是像来到家里一样。更重要的是在聆听了几次余牧师的证道之后，使我正确地认

识到我们的神是一位圣父、圣子、圣灵三位一体的神，神道成了肉身，降在人

间，被钉十字架，三天后复活。是祂用自己的宝血洗去了我们的罪孽。从此我对

基督教有了更深入的了解﹐同時﹐也彻底地促使我擺脫了耶和华见证人。

后来在校园团契的一次祷告会中，我首次开口为众人祷告，浑身热血沸腾，全身

冒汗。炳楠弟兄说圣灵在我心中做工了，当时我就决志信主了。 

信主后，我感觉到主处处给我们恩典，如我儿子嘉琦在手术前后，主给我们的大

爱，我学车考驾照等给我的保守，其实在我信主之前，主实际上也给我们无尽的

恩典，只是那时不觉得而已。真的感谢神拣选了我，一切荣耀归于主。 


